



Avec le haut patronage des Nations Unies

# Des globe-trotteurs messager

Une expédition insolite et inédite parcourt actuellement le monde. Aux commandes du bateau baptisé Top to Top, un Suisse, Dario Schwoerer qui, avec son épouse, Sabine, et leur premier enfant, Selena, né en Patagonie, font escale en ce moment à Tahiti. Leur objectif est simple, sensibiliser les peuples du monde entier et surtout les enfants à la protection de l'environnement. Et ce en promouvant les énergies "propres" pour sauver la planète en plein dérèglement climatique. L'initiative a été vivement soutenue par les Nations Unies qui apportent leur soutien à cette aventure hors du commun.

L'aventure humaine, qualifiée parfois de "folle" par les sceptiques, a commencé en Suisse, pays natal du navigateur, Dario Schwoerer. Il a d'abord parcouru les 6 départements helvétiques, de l'ommet en sommet alpin, dit-il, de faire un test d'endurance aux efforts physiques... Car, il faut le savoir, cette expédition en Suisse s'est effectuée entièrement à pied ou à vélo dans certaines régions. En clair, pas question d'utiliser les moyens de locomotion à moteur.

**Le dessin, un langage universel**

que l'Amérique centrale et du Sud.

À chaque escale, ils rencontrent les autochtones et notamment des élèves, et ce dans les vallées les plus reculées ou au sommet des monts, afin d'apporter leur point de vue sur l'utilité des énergies renouvelables et propres pour la planète. En contrepartie, Dario demande aux enfants de réaliser des dessins sur le thème de l'environnement, de décrire la nature, mais aussi les dégâts causés par les hommes à la nature. "Tous les dessins que je récolte sont envoyés aux Nations Unies. C'est plus facile que d'écrire des mots, des lettres, des poèmes. Car le dessin est un langage universel que tout le monde comprend facile-



Avec ces amis rencontrés lors d'une escale pour planter le drapeau "Top to Top" ... sous une tempête de neige.

ment, je recherche toujours de bonnes choses pour la nature", affirme-t-il heureux d'être au sec à Tahiti après une traversée plutôt difficile. A la suite d'une tempête tropicale croisée dans les eaux internationales entre l'île de Pâques

